
Année Sainte du Jubilé 2025  

➢ LE SAINT-SACREMENT DU CORPS ET 

DU SANG DU CHRIST C    

22 juin 2025 

➢ FETE DE LA SAINT-JEAN-BAPTISTE :  

24 juin 2025  

 

 « Donnez-leur 

vous-mêmes à 

manger. »  
(Luc 9, 11-17) 

 Pourquoi serions-nous étonnés? Le jour où nous voulons célébrer la 
fête du Saint Sacrement, nous nous retrouvons devant un jour où Jésus a voulu 
nourrir une foule et pour ce faire il a multiplié les pains. 

 Il a voulu que son corps devienne nourriture pour la vie éternelle. 

 Ce jour-là il ne fut question que de nourrir une foule qui s’était laissée 
prendre à écouter la Parole de Jésus. Sa prédication devait être assez spéciale. 
Ses discours devaient être assez intéressants. Il racontait des histoires. Il faisait 
allusion à des faits vécus. Il parlait de ses expériences. Il parlait de sa vie de tous 
les jours avec ses amis et surtout Il devait parler de sa vie avec son Père.    

 Ses auditeurs étaient subjugués par sa parole au point d’en oublier 
d’apporter leur lunch, au point de ne pas voir le temps passer. On se retrouve 
en un lieu éloigné de tout dépanneur. On est quelques milliers. Que va-t-on 
faire?   Les disciples s’inquiètent évidemment. Malgré le fait qu’ils 
accompagnent Jésus depuis un certain temps et qu’ils ont été témoins de bien 
des événements extraordinaires accomplis par Jésus, ils s’inquiètent encore et 
ils demandent à Jésus: « Qu’allons-nous faire? » Jésus leur dit tout simplement: 
« Donnez-leur, vous-mêmes à manger. » « Prenez ce que vous avez, même si 
c’est peu.  

 Commencez à le distribuer et vous allez voir. » Ils commencent à 
distribuer et ils n’arrêtent pas. Il y en a 
pour tout le monde et il en reste douze 
paniers. Voilà ce qu’il faut faire. 
Commencer à distribuer le peu qu’on a 
et on s’apercevra qu’il y en aura pour 
tout le monde.  

 Si les pays riches 
commençaient seulement à distribuer 
un peu de leur superflu au lieu de le 
jeter aux ordures, on s’apercevrait 
bien vite qu’il y en a pour tout le 
monde et peut-être qu’on aurait moins de terrorisme. 

 Jésus a nourri le corps de la foule, il voulait faire comprendre aussi 
l’importance de nourrir leur âme. Voilà pourquoi arrive l’Eucharistie, don de la 
vie de Dieu pour nourrir la vie de Dieu en chacun de nous. 

Jean Jacques Mireault, prêtre 

La Saint-Jean 

Mardi prochain le 24 juin, nous fêterons la 

Fête nationale du Québec. Cette fête a pris 

naissance le 10 mai 1908 lorsque le pape Pie 

X a déclaré: « Nous établissons, nous 

constituons, nous proclamons saint Jean-

Baptiste patron spécial auprès de Dieu des 

fidèles franco-canadiens ».  

Monseigneur Noël Simard, alors évêque du 

diocèse de Valleyfield, prononçait l’homélie 

en sa cathédrale Sainte-Cécile, le 24 juin 

2016, jour de la Fête de saint Jean-Baptiste.  

Il dit alors: « Oui, Dieu nous dit aujourd’hui qu’il se souvient, qu’il ne nous oublie 

pas... Il annonce, avec Jean-Baptiste, que le mal n’aura pas le dernier mot. 

L’important, c’est de rester fidèles à Jésus, de rester fermes dans la foi, de ne 

pas abandonner, même si parfois on rame à contre-courant.  

Restons attachés à ce don précieux de la 

foi, à ces valeurs spirituelles qui nous 

ont été transmises par nos ancêtres. Et 

passons le flambeau aux jeunes 

générations. On ne peut pas garder la 

flamme pour nous-mêmes, il faut 

transmettre cette foi reçue.  De par 

notre foi, nous sommes de la race de 

Jean-Baptiste dont le prénom signifie « 

Dieu fait grâce ». Dieu fait grâce à son 

peuple et à l’humanité en leur offrant la libération. Dieu a encore des surprises 

pour nous. Il voit nos souffrances et nos craintes, nos aspirations, et il est venu 

pour nous dire qu’il marche avec nous. 

Jean le Baptiste a préparé la venue du Christ. Nous avons la responsabilité de 

montrer Jésus au monde... par nos engagements, par notre manière d’être, par 

notre manière de vivre, qui doit être au goût de l’Évangile, une manière de vivre 

basée sur l’entraide, le pardon, la justice, et le souci particulier pour les petits 

et les faibles.   Encore une fois, le Seigneur vient à nous dans l’autre pour faire 

grâce de sa Présence, de sa vie, de son Amour, de sa paix! Ouvrons-lui nos 

cœurs. Il saura les combler. »      BONNE SAINT-JEAN ET BONNE FÊTE 

NATIONALE!                     René Lefebvre  

Messe 
Société St-Jean Baptiste Rigaud et 

Pincourt 
 

À l’occasion de la fête nationale, venez célébrer avec 
nous une  messe où nous ferons mémoire de nos bâtisseurs et des parents défunts 

des membres de la Société St-Jean-Baptiste,  
 
C’est un rendez-vous à ne pas manquer, 
LE MARDI 24 JUIN À 10H00 DANS NOTRE ÉGLISE. 

 

MESSES ANNONCÉES 

Dimanche, 22 juin 2025 : Le Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ C 
(blanc) 

Sainte-Madeleine : 9h30 

(13633) Huguette Demers / son époux Herby Cahill      

(14839) Gilles Myre Cahill / Herby Cahill 

(13388) Guy Sabourin et Pauline Quesnel / la succession 

(16448) Gaétan Lauzon / son frère Louis-Jean Lauzon 

(16459) Léo Gagné / Thérèse St-Denis Mallette 

(16463) Françoise Proulx / une paroissienne 

(16477) Claudette Mallette et Sylvain Hutton / Gilles Sauvé 

Lundi, 23 juin 2025 : Temps ordinaire no. 32 (vert)  

CHSLD : 14h15 

(13516) Juliette Bouchard / parents et amis 

Mardi, 24 juin 2025 : Nativité de St-Jean-Baptiste, 
patron spécial des Canadiens Français  

Sainte -Madeleine : 10h00 

(16319) Parents défunts des membres de la Société St-Jean Baptiste Rigaud et 
Pincourt 

Mercredi, 25 juin 2025 : Temps ordinaire no. 25 (vert) 

La Seigneurie :14h00 

(13544) Clara Ménard / parents et amis 

Vendredi, 27 juin 2025 : Le Sacré-Cœur de Jésus C  

Esther Blondin : 10h00 

(13556) Huguette Gareau / parents et amis 

Lampes votives:  

1. St-Joseph: Gilles Myre Cahill  
2. Ste-Madeleine: Huguette Demers Cahill / Herby Cahill 
3. Frère André : de la santé / Gisèle Besner 

 
Messes envoyées pour les Missions St-Viateur :    
Huguette Demers / son époux Herby Cahill et Gilles Myre Cahill / 
Herby Cahill    

 

Pensée de la semaine 

« Si on veut obtenir quelque chose que l’on n’a jamais eu, 

il faut tenter quelque chose que l’on n’a jamais fait. „ 

Périclès 

 


